

95% des salles de classe à Cuba auront un enseignant lundi prochain



La Havane, 30 août, (RHC).- La ministre cubaine de l'Éducation, Ena Elsa Velázquez, a annoncé que le personnel enseignant des établissements scolaires de tout le pays assurera 95% des salles de classes.

Au cours d'une réunion qui a analysé les préparatifs de la prochaine année scolaire qui commence lundi, la ministre de l'Éducation a précisé que le reste sera assuré par des étudiants et des enseignants à la retraite.

6 mille 100 enseignants qui avaient quitté les salles de classes reprennent leur travail lundi suite aux augmentations de salaires décrétées par le gouvernement le mois dernier.

«C'est là un premier impact, la réinsertion des enseignants mais cela doit devenir une tendance soutenue. Nous devons réussir à atteindre le plan d'inscriptions dans les écoles pédagogiques, aux universités. Nous devons tout faire pour freiner l'exode d'enseignants vers d'autres secteurs. C'est ce qui va nous permettre d'augmenter le nombre d'enseignants. Il faudra aussi travailler pour le perfectionnement de leur formation. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/200525-95-des-salles-de-classe-a-cuba-aurent-un-enseignant-lundi-prochain>



Radio Habana Cuba